



1. UKL-NACHHALTIGKEITSWOCHE

STADTRADELN 2023



Der STADTRADELN-Wettbewerb endete am 21. September und unsere **661 registrierten UKL-Radler:innen**, die sich in **33 Teams** zusammenfanden, haben alles gegeben: Gemeinsam hat das Team **123.561 Kilometer** gefahren und dabei **19.752 Kilogramm CO₂** vermieden.

Neben dem Hauptteam „Universitätsklinikum Leipzig“ haben sich einige Mitarbeiter:innen zu eigenen Teams zusammengetan. Bei der Namensfindung wurde der Kreativität freien Lauf gelassen: Mit im Boot waren „KAlne Gnade“, „Team SattelIT“, „The Ultrahard Photons“, „Angio-Seals“, „PathoPacers“ und viele mehr.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmer:innen für Ihr starkes Engagement für ein besseres Klima!

Das UKL-Team wird immer größer und holt sich 2023 Vize-Platz

2023: UKL-Team mit 661 Mitgliedern → **2. Platz** mit 123.561 Kilometer

2022: UKL-Team mit 333 Mitgliedern → **4. Platz** mit 52.549 Kilometern

2021: UKL-Team mit 261 Mitgliedern → **6. Platz** mit 40.365 Kilometern

2020: UKL-Team mit 77 Mitgliedern → **31. Platz**

Ranking in Leipzig 2023

Gerda-Taro-Schule 799 Radelnde	162.480 km	1.
Universitätsklinikum Le... 581 Radelnde	123.561 km	2.
Universität Leipzig 566 Radelnde	119.825 km	3.
Klinikum St. Georg 283 Radelnde	73.245 km	4.
Offenes Team - Leipzig 683 Radelnde	68.567 km	5.

Die UKL-Teams 2023

Team	geradete km	km pro Kopf	Fahrten	aktive Radelnde	
Universitätsklinikum Leipzig Hauptteam	29.192,3	150,5	3795	161	1.
OUP Cycling Team	10.173,7	290,7	902	33	2.
Akademie am UKL	9.597,7	188,2	1179	44	3.
RapidCyclists	5.785,1	180,8	869	26	4.
Team Sattel(IT) - Keine Gnade für die Wade	5.419,5	318,8	342	17	5.
Kardio	5.177,9	272,5	479	17	6.
Cyclin-G	4.395,6	258,6	462	17	7.
TüersKlimaradclnde	4.167,4	231,5	414	14	8.
HUGme	3.423,1	114,1	442	22	9.
NeuroCiclistas	3.314,8	150,7	426	20	10.

Birgit Todorov ist schon von Anfang an dabei



Das UKL nimmt bereits seit 2017 am Wettbewerb STADTRADELN teil – eine begeisterte Teilnehmerin der ersten Stunde ist Birgit Todorov, Facheinkäuferin aus dem Bereich 2 – Materialwirtschaft und Dienstleistungen. Zusammen mit zehn weiteren Kolleg:innen gründetet sie ein Team und meldete es beim „Stadtradeln“ an. Das sprach sich schnell herum. „Durch unsere Kontakte zur Intensivmedizin, Anästhesie und auch zu anderen Bereichen im Haus, bekam unser UKL-Team in kürzester Zeit starken Zulauf. Es gelang uns immer, unter die ersten 50 Teams zu kommen, die auch an der

Auslosung eines Gutscheines teilnahmen“, erklärt Birgit Todorov. „Es freut mich sehr, dass sich das Stadtradeln nun zu einer schönen Tradition entwickelt hat. Der Wettbewerb spricht auch die Kolleg:innen an, die nicht unbedingt Laufen, Rudern oder Fußballspielen wollen. Jeder Weg zur Arbeit zählt und macht den Kopf frei.

Danke an das UKL für die Unterstützung dieser Aktion.“